
Hay que fortalecer la industria nacional para no depender de la extranjera: Conacyt
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María Elena Álvarez-Buylla informó que se está trabajando en programas nacionales que
buscan atender problemas de salud y medio ambiente.
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https://aristeguinoticias.com/2503/mexico/hay-que-fortalecer-la-industria-nacional-para-no-depender-de-la-extranjera-conacyt/

